



› LES INVESTISSEMENTS EN 2024 ET 2025

L'AP-HP, le GHU AP-HP. Université Paris-Saclay et les ARS Hauts-de-France et Ile-de-France réalisent un investissement inédit à l'hôpital maritime de Berck pour sa transformation et sa modernisation ainsi que pour les réparations suite à la tempête Ciaran qui a durement touché le site le 2 novembre 2023.

Au total, près de 7 millions d'euros vont être investis en 2024 et 2025.

Ces investissements comprennent notamment **deux opérations soutenues par l'AP-HP à hauteur de plus d'1,5 millions d'euros** pour faire évoluer l'offre de soins du site et humaniser les locaux.

› LA TRANSFORMATION ET LA MODERNISATION DES PLATEAUX DE RÉÉDUCATION

Après les travaux importants réalisés en 2022 et 2023 sur la balnéothérapie, les autres plateaux de rééducation vont bénéficier d'investissements complémentaires.

Les opérations de travaux vont permettre notamment d'étendre les plateaux de rééducation dans la partie Est de la chapelle.

Les nouveaux locaux comprendront :

- + un gymnase de 102m² ;
- + un espace d'ateliers intégrant une cuisine thérapeutique de 75m² ;
- + un espace de 61.5m² dédié aux machines de musculation et de rééducation ;
- + un espace de psychomotricité de 28m² ;
- + une réserve de 17m².

Dans le même temps, suite à l'obtention de l'appel à projets « *accidentés de la route* », la salle de rééducation Eugénie sera ré-agencée et les plateaux de rééducation recevront des équipements de dernière génération : dispositif robotisé d'assistance à la marche apparenté aux exosquelettes, réalité virtuelle, plateforme de posturographie...

Au total, ce sont plus de 700 000 € d'équipements qui seront financés sur ces 2 prochaines années pour les plateaux de rééducation.

Des locaux pouvant accueillir des futurs hôpitaux de jour seront également créés dans la partie Est de la chapelle.

› L'HUMANISATION ET L'EXTENSION CAPACITAIRE EN GÉRIATRIE

Dans **l'unité de gériatrie**, d'importants travaux vont également être entrepris en deux phases. La première phase à partir du mois de septembre 2024 englobera la création d'un 38^{ème} lit, la réfection de plusieurs chambres.

Le dispositif d'appel malade sera par ailleurs remplacé par un système de nouvelle génération.

La deuxième phase qui sera effective en 2025, consistera à déplacer le poste de soins, créer un local pharmacie ainsi qu'un espace adapté alzheimer de 7 lits dans la petite aile de l'unité.

Sur 2 années, 16 douches seront créées. À termes, toutes les chambres de l'unité seront dotées de douches individuelles.

Pour libérer des espaces dans les secteurs de soins, le vestiaire sera relocalisé au rez-de-chaussée dans un nouveau vestiaire partagé avec la rééducation.



› DEUX ANNÉES DE CHANTIER POUR RÉPARER, SÉCURISER ET EMBELLIR LE SITE

Alors que les petits travaux de réparation des menuiseries et des toitures ont débuté au mois de mars, des travaux de plus grande ampleur se poursuivront jusqu'à la fin du mois de septembre sur le **bâtiment Ménard**. Ces travaux comprendront la réfection de la toiture et divers travaux dans les combles. Une deuxième séquence de travaux de toiture débutera le 1^{er} juillet et se terminera en fin d'année 2024. Elle comprendra le **remplacement des toitures en zinc** du bâtiment Ménard, de la chapelle et d'une première partie de la galerie front de mer.

Les toitures des **bâtiments Sorrel, de la logistique, du garage et du lieu de culte** seront réparées dans le même temps. Les autres toitures en zinc et la toiture du bâtiment des services techniques et du centre de loisirs seront remplacées en 2025.

Concernant **les façades des bâtiments**, des travaux visant à rétablir l'étanchéité des murs extérieurs de la chapelle, de la galerie du front de mer et de la galerie de la balnéothérapie ont débuté en avril.

Dans les différents bâtiments, la remise en peinture des plafonds et murs dégradés par les infiltrations d'eau sera progressivement réalisée.

Dans **l'unité Ménard 2**, des travaux de remise en état des chambres 223 à 225 sont déjà terminés. Une douche supplémentaire a été créée. Les travaux de réfection des chambres 211 à 213 seront réalisés une fois la toiture étanche, dès début juillet. La réouverture des lits de cette unité est prévue par étapes afin de permettre la réalisation des travaux et devrait être complète dans le courant de l'été. Deux nouvelles chambres domotisées seront également créées dans les unités Ménard.

Dans la galerie de la balnéothérapie et dans la circulation de l'unité Ménard 1, 24 fenêtres seront remplacées.

De début juillet à mi-août, l'étanchéité de la **terrasse du 1^{er} étage de Ménard** sera également réalisée.

Pour la sécurité du site, la centrale de sécurité incendie sera remplacée entre mars et septembre 2024 et un dispositif de vidéoprotection sera déployé.

Enfin, des travaux de voirie vont être réalisés pour créer un nouveau parking et sécuriser la circulation des piétons et la dépose ambulance.

LES CHIFFRES CLÉS

2 ans

C'est la durée estimée des travaux déjà financés

1 500 m²

de toitures en zinc vont être remplacés

39 000

ardoises seront nécessaires pour remplacer 1300m² de toiture

266 m²

de plateaux de rééducation vont être créés

23

chambres vont bénéficier de travaux (création de douches et/ou réfection complète)